

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Pia Wolters <

Gesendet: Montag, 31. Januar

An: Stadt Norderstedt - Poststelle <info@norderstedt.de>

Betreff: [EXTERN] Kreisverkehre

Sehr geehrte Damen und Herren,

heute stand im Abendblatt ein Artikel über die Gestaltung der Kreisverkehre. Meine Meinung als Bürgerin dieser Stadt:

Norderstedt wird zur SteinStadt, wenn es so weiter geht wie bisher. Es wird versiegelt, wohin das Auge blickt. Und das in Zeiten des Klimawandels. Mein Plädoyer geht dahin, die Kreisverkehre zu begrünen, Bäume, Sträucher, Blumen, so viel Grün wie irgend möglich.

Bitte bringen Sie diese Bürgermeinung im Ausschuss zur Kenntnis.

Mit freundlichen Grüßen

Pia Wolters

Kirchenstraße 24 a

22848 Norderstedt